

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan di Taman Bacaan Masyarakat (TBM) Plus Mas Raden Medan Johor tentang Dampak Taman Bacaan Masyarakat Dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat Di Taman Bacaan Masyarakat Plus Mas Raden Medan Johor, maka diambil kesimpulan yakni sebagai berikut :

1. Taman Bacaan Masyarakat (TBM) Plus Mas Raden Medan Johor merupakan tempat membaca bagi masyarakat guna membangkitkan dan meningkatkan minat baca masyarakat cerdas yang selalu mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi , dan menjadi sebuah wadah kegiatan belajar bagi masyarakat. Penyediaan bahan bacaan yang lengkap dan bervariasi sebagai media pengembangan bahan baca dan mengakses bahan bacaan yang diinginkan seperti buku mata pelajaran, buku keterampilan praktis, buku pengetahuan, buku keagamaan, buku hiburan, karya-karya sastra dan bahan bacaan lainnya yang sesuai dengan kondisi objektif dan kebutuhan.
2. Dampak taman bacaan masyarakat dalam meningkatkan minat baca dapat dilihat dari seberapa berpengaruh pengetahuan, sikap, dan juga partisipasi masyarakat terhadap keberadaan TBM tersebut. Dari hasil jawaban angket yang di peroleh dari responden atau pengunjung TBM tentang pertanyaan pengetahuan masyarakat tentang keberadaan TBM maka diperoleh persentase sebanyak 56,47% sehingga dikatakan berpengaruh. Sementara jawaban dari responden tentang pertanyaan mengenai sikap masyarakat atau pengunjung tentang keberadaan TBM maka nilai persentase sikap masyarakat yaitu 52,27% sehingga dinyatakan berpengaruh. Dan yang terakhir tentang partisipasi masyarakat terhadap TBM yaitu pemanfaatan taman

bacaan oleh pengunjung memperoleh persentase sebanyak Dimana peneliti membagi tiga klasifikasi pengunjung yaitu pelajar, ibu-ibu rumah tangga, dan pekerja. Data yang diperoleh dari ketiga pengelompokan pengunjung tersebut 62,52 % sehingga dapat dinyatakan berpengaruh atau baik.

B. Saran

1. Bagi pengelola TBM secara umum, hendaknya tidak *mati gaya* / berusaha kreatif mencari strategi dan solusi untuk peningkatan minat baca masyarakat di TBM. Mengikuti perkembangan teknologi dan informasi, serta menjalin hubungan baik kepada semua pihak dan lembaga-lembaga, serta masyarakat yang ada disekitar TBM.
2. Bagi masyarakat, jadikan membaca sebagai kebutuhan sebagai sarana menambah pengetahuan. Mungkin tidak harus ketergantungan kepada bentuk buku cetak saja, tapi bisa juga dengan mengikuti perkembangan teknologi yang ada seperti e-book dan lain sebagainya.
3. Bagi pemerintah dan dinas-dinas terkait, diharapkan agar lebih memperhatikan keberadaan TBM di daerah dengan meberikan dukungan fasilitas agar TBM didaerah dapat berdayaguna sama dengan TBM diperkotaan. Dan juga meningkatkan program pelatihan bagi pengelola TBM untuk meningkatkan kualitas dan sumberdaya bagi para pengelola TBM secara umum.

